

Con el objeto de hacer frente al aumento de la demanda en la provincia y Madrid

Recuperaciones de Guadalajara compra 10 nuevos contenedores

En la provincia alcarreña sólo hay otra empresa que se dedique a esta actividad con contenedores

F. J. LLANA NIETO
Guadalajara

La empresa Recuperaciones de Guadalajara S.A. ha adquirido recientemente diez nuevos contenedores de hierro de 30 metros cúbicos, para la recogida de residuos industriales, con lo que en estos momentos cuenta con cuarenta, que según explica el gerente, José Luis Yañez, le permitirá hacer frente a la demanda cada vez mayor de este tipo de servicios relacionados con el reciclaje de residuos.

Esta empresa está ubicada en Guadalajara y desde que se constituyó en el año 1981 se dedica a la recuperación de cartón, chatarra y residuos industriales de la zona de Guadalajara y parte de la Comunidad de Madrid para su posterior reciclado. "Nuestro radio de actuación se limita a unos 100 kilómetros a la redonda de donde nos encontramos, ya que la competencia en este sector es muy grande", afirma José Luis Yañez.

La empresa no se dedica al reciclaje de los residuos, sino que se encarga de proporcionar los contenedores que posee allí donde el cliente se lo demande, contenedores que posteriormente recoge y traslada a



En los últimos años se ha notado un incremento en el reciclaje de residuos.

las instalaciones que tiene en Guadalajara. Allí, los residuos se clasifican y se transforman, y en el caso del hierro se transporta hasta la fundición, que se encuentra en la localidad madrileña de Getafe.

En estos momentos, sólo existe otra empresa en la provincia alcarreña que desarrolle la misma actividad que Recuperaciones de Guadalajara, tal y como asegura José Luis Yañez.

La empresa dispone de unas instalaciones de 3.000

metros cuadrados, sobre las que se ubica una nave de 600 m2 donde se encuentra la prensa empacadora y las máquinas para chatarra.

“ ”

Recuperaciones de Guadalajara recoge y trata cerca de 450 toneladas al mes de residuos

La empresa recoge y trata 450 toneladas de residuos al mes, de las que 300 toneladas corresponden a chatarra y las 150 toneladas restantes a cartón.

La chatarra supone cerca del 40% del total de materias tratadas por esta empresa, mientras que el 60% restante se reparte casi

a partes iguales entre cartón y residuos industriales.

Recuperaciones de Guadalajara cuenta con tres camiones, uno de los cuales acaba de adquirir recientemente, entre los que tienen sistema de pulpo con imán para la recogida de chatarra y también para los contenedores.

Las previsiones de cara al presente ejercicio son las de mantenerse respecto al año anterior, ya que el cartón no atraviesa por un buen momento, aunque se está recuperando ligeramente.

La empresa posee el certificado de medio ambiente y servicio auditado por Aenor.

La asamblea de Solimat aprueba las cuentas de 1999

Los ingresos de gestión ordinaria crecieron un 26,98%, hasta 3.166 millones

REDACCIÓN
Toledo

Solimat ha celebrado la Junta General Ordinaria de Mutualistas, donde se ha sometido a examen la Memoria, Balance de Situación y Cuenta

tado de manera acusada en 1999, ya que al cierre del mismo 15.380 empresas han confiado en Solimat como Mutua de Accidentes de Trabajo, lo que representa un incremento del 7,6% respecto al año anterior.

“ ”
El número de empresas que han confiado en Solimat aumentó un 7,6% respecto a 1998

Resultados correspondiente al Ejercicio 1999, que arroja como principales datos un incremento del 26,98%

en los ingresos de gestión ordinaria respecto al año anterior. Así, en el pasado ejercicio éstos ascendieron a 3.166 millones de pesetas, mientras que en 1998 esta partida fue de 2.493 millones.

Respecto al año 1997, esta recaudación ha crecido un 73,32%, lo que según explica el presidente de Solimat, Miguel Pantoja, "refleja un crecimiento que podemos calificar de excelente, algo que nos llena de satisfacción y orgullo, al tiempo que nos anima a continuar en la línea de trabajo mantenida hasta ahora".

El proceso de expansión y consolidación, iniciado por la entidad en 1998 se ha incremen-

Asimismo, el número de trabajadores protegidos ha crecido en un 24,12% en relación a 1998, alcanzando los 65.103 trabajadores.

Esta evolución ascendente también es generalizable a todas las comunidades autónomas, destacando los datos de afiliación registrados en Castilla-La Mancha, comunidad de origen de la mutua, Castilla y León y la Comunidad de Madrid, donde en 1999 Solimat puso a disposición de sus mutualistas dos nuevos centros asistenciales, con el objetivo de optimizar las prestaciones ofrecidas. La apertura de estos centros, así como la mejora y ampliación de la clínica Solimat de Toledo, ha supuesto un incremento del 30% del personal de la mutua.

NAVES PREFABRICADAS GANADERAS, INDUSTRIALES, COMERCIALES.



(Fábricas: C.Real, Toledo, Albacete, Cuenca)

GRANDES NAVES
CUBIERTA PLANA
PARA LUCES DE HASTA 40 M.

OTROS PRODUCTOS

- ADOQUINES
- TERRAZOS
- MOBILIARIO URBANO
- OBRAS PUBLICAS
- FACHADAS
- FORJADOS
- SEPULTURAS
- CUBIERTAS

Visite nuestra página web
www.vanguard.es

VANGUARD

PREFABRICADOS PARA CONSTRUCCION Y URBANISMO

TFNS. : 91. 411 47 97 / 91. 564 40 37

FAX: 91. 411 71 59